
　摯に回答されました。

　　休憩後、佐々木課長から

　昨年度の決算報告、戸沼社

　長から今年度の経営方針と

　木村常務からマネジメント

　　その後は、土木部門、建

　築部門、オフィス・営業部門から部門毎の実施計画の前年度　 　町の沿道花壇の草取り 　

　総括と今年度目標について、また、土木部の朝山さんからノ 　と土おこしのボランテ

　「錯視」について発表がありました。　

　　研修会二日目。「工事成績優良者・優良運転者表彰」の後、

　女性パトロール隊の笹島さんと金濱さんからスライドショー

　を駆使した報告があり、坂尻さんが担当した「函館新外環状

　函館市　湯の沢改良工事」と、進藤さんと奥山さんが担当し

　85周年・創立65周年記念式典祝賀会を開催しました。式典では、

　10年勤続斉藤大二さん他７名、20年勤続森伸二さん他10名、30

　年勤続小林善春さん、40年勤続木村常務、50年功労賞として戸

　沼会長と梅木常務に感謝状と記念品が贈られました。

　　祝賀会は戸沼社長と戸沼会長の挨拶の後、(株)オザワの小澤

　社長の乾杯のご発声で開会。これからも地域に必要とされる企

　　　　　　　　　　　　　　　　　　４月23日(火)、興伸工業

　　　　　　　　　　　　　　　　　清掃ボランティア活動を行

　　　　　　　　　　　　　　　　　いました。今年は野球部が

　　　　　　　　　　　　　　　　　甲子園を目指し日々練習し

　　　　　　　　　　　　　　　　　ているグランド西側の野球

　　　　　　　　　　　　　　　　んの進行でソフト・バレー　　　　　　　　　　　　　　

　システムの運用について説

　ィア活動に参加しまし

　た。花壇には「函館花

　いっぱい道づくりの会」	

　ゅん）くんが誕生しました。おめでとうございます。伊達さん

　の今後益々の活躍が期待されます。

　　６月１日(土)、花びしホテルに於いて戸沼岩崎建設(株)創業

　明がありました。

　ゴールドやベゴニアの花苗を沿道の花壇に植栽しています。

　

　　　　　　　　　　　　　　　　工藤さん、冨吉さん、山本

　　　　　　　　　　　　　　　　さん）が優勝し社長賞を獲

　の現状と課題を確認しました。研修会最後は、レクリエーシ

　りについて、そして、笹島さんから独自に設定したテーマで

　た「ネッツトヨタ函館(株)美原店改修工事」が「丸和快適職

　　　　　　　　　　　　　　　　行い、チームＤ（木村常務、

　　　　　　　　　　　　　　　　坂尻さん、梅木優邦さん、

　に係る災害です。被災された２名の方々は、肉体的にも精神

　するのか？ 誰のための安全なのか？」という原点を見つめ

　みと弛まぬ「努力」に期待します。

　　　　　戸沼岩崎建設株式会社　代表取締役社長　戸沼　淳

　　　　　　　　　　　　　　　　得しました。「二日間大い

　くと、不安全な行動によって起こる人的災害と、不安全な状

　態によって起こる物理的災害であると言われていますが、５

　発生した事案の原因を分析・解明した上で「災害はなぜ発生

　　　　　　　　　　　　　　　　ボールを６チームで試合を

　　　　　　　　　　　　　　　　ョンとして幹事役の吉元さ

　す。起きてしまったことを責めたり嘆いたりするのではなく、

　直し、「これ以上、現場や職場で労働災害や交通災害を絶対

　月、残念なことに当社JVの土木現場で不休災害が発生しまし

  た。軽微とはいえ、同じ現場で２週間の間に２件の安全衛生

  業で在り続けることを誓い合う祝賀会となりました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　の皆さんと一緒に毎春恒例

　　　　　　　　　　　　　　　　　となった函館工業高校での

　て取組みました。

　　５月27日(月)、函館

　市の玄関口である国道

　　　　　　　　　　　　　　　　　フィールドの整地と、バッ

　　　　　　　　　　　　　　　　　クネット周辺の整備を行い

　　　　　　　　　　目の全国安全週間です。今年のスローガ

　　　　　　　　　　ンは「新たな時代に　ＰＤＣＡ　みんな

  職場づくりを目指すための週間です。

  　労働災害のほとんどは、地震や暴風雨などの自然災害を除

　週間は「人命尊重」「安全第一」という基本理念を土台に全

　ての働く人たちが、労働災害のない安全で働きやすい現場・　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　で築こう　ゼロ災職場」です。全国安全

　ンフレーム二重管工法について、建築部の山本さんから雨漏

　題提起を受けてグループ討論を行い「働き方改革」に向けて

　確保（有給休暇取得）と残業削減への取り組みについての問

　場賞」を受賞しました。次に、土木部の澤田係長からの休日

　５号線(函館新道)石川

　ました。参加者の中には函工ＯＢも多く、母校への思いも込め

　が平成16年からマリー

　　

　　６月10日(月)、土木部の伊達巧誠さんにご長男瑛俊（えいし
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第 ２３４号 　　　　

　　　　　　　　　　　職員の皆さん、協力会社の工事関係者

　　　　　　　　　　の皆さんには、日々、工事施工にあたり　　　

　　　　　　　　　　精力的に取り組んでいただきこの場を借

　　　　　　　　　　りて感謝を申し上げます。　　

　　　　　　　　　　　さて、７月１日(月)～７日(日)は92回

　的にも痛く辛い思いをされたことと思います。　　

　　ケガや事故の被災者になる可能性は誰にでも等しくありま

　　　　　

　せていただき、豆腐や油揚げ

　に起こさない」という強い決意で日々の仕事に取り組んでい

　ただきたいと思います。皆さんのより一層の「誠実」な取組

　　４月26日(金)～27日(土)、

　恒例の一泊研修会を開催しま

　した。今年の外部視察は「や

　っこさん豆腐」で有名な七飯

　町の日乃出食品(株)を訪問さ

　に学び合いました。何事も前向きに捉え挑戦していきましょ

　う」と戸沼社長がまとめ、二日間の研修を終了しました。

　

　を話されました。工藤社長は講演後のグループ討論にも参加

　され、８グループから出された20件を超える全ての質問に真

　などの製造から出荷までを見

　学しました。工場で働く皆さんの姿勢と工藤社長と工藤副社

　長の熱心な説明に驚きと感動の連続でした。

　社長です。昭和９年創業の日乃出食品(株)。工藤社長は創業

　90年をふりかえり、これからの「お豆腐の価値づくり」戦略

　研修会が始まりました。講師は、日乃出食品(株)の工藤英洋

　　会場をグリーンピア大沼に移動して、昼食後、講演会から
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伊達巧誠さん ご長男誕生 おめでとう


